

# *La présidente de l'Inde souligne les relations avec Cuba à l'occasion du 65e anniversaire des liens*

---



La Havane, 18 fév (RHC) La présidente Droupadi Murmu a souligné les relations amicales et chaleureuses entre l'Inde et Cuba, à l'occasion du 65e anniversaire de l'établissement des liens diplomatiques entre les deux pays, a-t-on appris de sources diplomatiques.

Lors d'une conversation avec l'ambassadeur cubain Juan Carlos Marsán, après la présentation des lettres de créance, le président a reconnu les progrès réalisés par le pays des Caraïbes dans des secteurs tels que la santé, la science et l'éducation, malgré les divers obstacles rencontrés.

Le chef d'État a également souligné les positions et les principes communs partagés en matière de défense de la souveraineté et des causes du Sud, ainsi que la coopération dans le cadre du Mouvement des non-alignés et d'autres espaces multilatéraux.

Pour sa part, le diplomate a transmis un message d'amitié de la part du gouvernement et du peuple cubains, et en particulier du président Miguel Díaz-Canel.

Il a remercié la nation sud-asiatique pour son soutien dans l'envoi de fournitures pharmaceutiques et de médicaments, ainsi que pour son appui historique à la résolution que l'île des Caraïbes présente chaque année devant les Nations unies pour demander la levée du blocus économique, commercial et financier des États-Unis à l'encontre du peuple cubain.

Juan Carlos Marsán a également ratifié la volonté de Cuba de continuer à renforcer les relations bilatérales en mettant l'accent sur l'expansion des liens économiques et de coopération (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/376886-la-presidente-de-linde-souligne-les-relations-avec-cuba-a-loccasion-du-65e-anniversaire-des-liens>



**Radio Habana Cuba**